



La Maison des ados, c'est quoi ?

La Maison des Adolescents de l'Oise remplit une mission double.

- un lieu d'accueil pour les adolescents de 11 à 21 ans et leurs proches qui souhaitent avoir des informations sur toutes les thématiques qui vont s'attacher à l'adolescence : la santé sexuelle, les relations amicales ou amoureuses, la prévention des actes suicidaires, les addictions, le civisme, etc.
- un lieu-ressource pour les professionnels en lien avec des adolescents dans tout le département. Pour eux c'est un centre de ressources, qui proposent des rencontres, des formations, des outils, un accompagnement, dont le dénominateur commun est toujours l'adolescence.

Qui porte et finance la Maison des adolescents ?

Financée par l'ARS des Hauts-de-France, la Maison des Adolescents est gérée au quotidien par la Nouvelle Forge en partenariat avec l'association Jade, le SATO (Service d'aide aux toxicomanes de l'Oise), la PJJ (Protection judiciaire de la jeunesse) et la commune de Montataire.

Les partenaires de la Maison des ados se réunissent dans un comité de pilotage qui se veut pluriel et représentatif des différentes institutions en lien avec les adolescents dans le département. Sa mission est d'orienter et évaluer les actions de la Maison des adolescents, en croisant les perspectives, afin de nourrir une vision globale des problématiques adolescentes.

[Le site de la Maison des ados](#)